
 	  Pat hat Folgendes geschrieben:			  @ flo:)

dann haben sie dir dort aber auch erzählt das die bundeswehr nix mit der inneren Sicherheit am Hut hat;)
Die Bundeswehr ist also in jedem Fall von sowas nicht betroffen und somit sind ihre
"Alarmstufen" unbedeutend.;)
Würde man sie doch hinzuziehen dann ist das nur im Ausnahmezustand möglich und selbst so rechtlich recht
fraglich ;)	
Hab ich doch auch alles mehrfach gesagt. :roll: 

Mal ganz davon abgesehen dass das Dingen bei den Amis Defcon heißt und nicht Deathcom. :P

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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